
 

leur/leurs 

 
Pour choisir le bon homophone grammatical, je regarde le mot qui suit. 
 

 Devant un verbe, j'écris toujours "leur". Il s'agit d'un pronom personnel 
complément. 

 
Exemple :  Le maître leur demande de rentrer en silence. 
        verbe 
 

   
 
 
 

 Devant un nom, j'ai le choix entre "leur" et "leurs". C’est un adjectif possessif. 
   Si le nom est singulier, j'écris "leur". 
   Si le nom est pluriel, j'écris "leurs". 
 
Exemples : Les enfants mettent leurs chaussures avant de sortir. 
       N.Pl 
  Leurs enfants sont partis en week-end chez leur grand-mère. 
       N.Pl       N.S. 
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